

Los obispos vigilan que el pacto educativo no arrincone la moral católica - El País - 29/11/2016

Los obispos vigilan que el pacto educativo no arrincone la moral católica

JUAN G. BEDOYA, Madrid

Los obispos velan armas ante el pacto educativo que se proponen acordar los principales grupos políticos en esta legislatura. La estrategia que seguirán la marcaron en la asamblea plenaria de la Conferencia Episcopal Española (CEE), reunida la semana pasada en Madrid.

Tendrán unidad de criterio y voz única, siempre con los acuerdos de España con el Estado Vaticano como marco irrenunciable, dijo ayer su portavoz, el sacerdote José María Gil Tamayo. Se ha de tener en cuenta el actual marco de acuerdos internacionales, que tienen rango de ley orgánica, de forma que la asignatura de Religión esté plenamente integrada en el currículum, evaluable y computable para todo, como ahora, añadió.

“Estos son nuestros principios. Tenemos que dejar añejas posiciones: la educación tiene que ser un campo neutro, formamos para la realidad, no para las entelequias. Dejemos la rémora trasnochada: el hecho religioso es algo positivo y tiene todo derecho del mundo a estar presente en el desarrollo integral de los niños y jóvenes en virtud del derecho de los padres a educarlos”, sentenció Gil Tamayo ante los periodistas.

Posibilidad de consenso

Una delegación episcopal ya se reunió el pasado 18 de octubre con el entonces ministro de Educación en funciones—y actual titular de la cartera—, Íñigo Méndez de Vigo, para hablar del tema.

“Vemos la necesidad urgente de un pacto educativo, que acabe de una vez con los cambios al vaivén de las ideologías imperantes, y que ofrezca la posibilidad de un gran consenso en el que la educación sea una cuestión de Estado, que redunde en mejores ofertas de calidad”, afirmó Gil Tamayo. Los obispos estuvieron reunidos toda la semana pasada y recibieron el martes la visita de los Reyes para cerrar las celebraciones por el cincuentenario de la creación de la CEE.

La Iglesia romana tiene en España un peso enorme en el sistema educativo, que ayer resumió Gil Tamayo en estas cifras: 2.600 centros específicamente católicos, con 1.468 millones de alumnos; 2.500 centros concertados católicos, más de 25.500 profesores de religión y moral católica a sueldo de Estado, con más de 3,5 millones de alumnos inscritos en enseñanza religiosa.